

Presidente de Colombia aboga por movilización ciudadana a favor de la paz



Bogotá, 14 may (RHC) En medio de campañas contra las conversaciones con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, adelantó que la respuesta a esas maniobras de sus opositores será una contundente movilización a favor de la paz.

Aseguró Santos que se trata de un juego sucio, de una estrategia de desprestigio promovida por algunos que no pueden resistir los avances de ese proceso y están desesperados pues se les acabará su oxígeno que es la guerra.

A su regreso de Londres el primer mandatario defendió los esfuerzos para terminar el conflicto interno mediante una solución política y particularmente el reciente pacto suscrito entre representantes gubernamentales y de las FARC-EP dirigido a garantizar la seguridad jurídica de todo lo consensuado en Cuba.

En esencia esa propuesta plantea elevar a la categoría de Acuerdo Especial y amparado por los convenios de Ginebra, sobre derecho internacional humanitario, el documento final de las pláticas en La

Habana, el cual deberá incluir un resumen de todo lo pactado durante más de tres años de debates entre ambas partes beligerantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93510-presidente-de-colombia-aboga-por-movilizacion-ciudadana-a-favor-de-la-paz>



Radio Habana Cuba